

# WARTA

## Primkop Kartika A-08 Ki Gedhe Sebayu gelar Rapat Anggota Tahunan Tutup Buku Tahun 2021

M.Nursalim - [TEGAL.WARTA.CO.ID](http://TEGAL.WARTA.CO.ID)

Jan 18, 2022 - 09:50



Tegal - RAT atau singkatan dari Rapat Anggota Tahunan merupakan agenda wajib setiap badan usaha koperasi, karena di dalamnya akan dibahas tentang pertanggungjawaban pengurus koperasi selama satu tahun kepada anggota

koperasi yang bersangkutan.

Digelar secara sederhana dan mematuhi protokol kesehatan, Primkop Kartika A-08 Ki Gede Sebayu Kodim 0712/Tegal gelar kegiatan RAT (Rapat Anggota Tahunan) ke 53 tutup buku tahun 2021 yang dibuka langsung oleh Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh, S.E. bertempat di Indoor Lapangan Tenis Makodim 0712/Tegal. Senin (17/01/2022)

Tema dalam kegiatan tersebut adalah “Dengan semangat kebersamaan, kemandirian dan kerja keras kita tingkatkan peran koperasi Angkatan Darat dalam menunjang kesejahteraan prajurit dan ASN TNI AD”.

Dalam sambutan Komandan Kodim 0712/Tegal Letkol Inf Charlie Clay Lorando Sondakh menyampaikan terimakasih kepada seluruh penyelenggara, peserta dan para undangan sebagai wujud kebersamaan kita dalam menyukseskan pelaksanaan RAT Primkop Kartika Ki Gede Sebayu ke 53 tutup buku tahun 2021.

Melalui RAT ini diharapkan dapat menghasilkan keputusan-keputusan yang tepat dan bermanfaat bagi perkembangan Primkop Kartika A-08 Ki Gedhe Sebayu merupakan forum tertinggi bagi anggota Koperasi dalam rangka memberikan tanggapan, saran dan pendapat sekaligus merupakan evaluasi kinerja pengurus dan juga dapat digunakan untuk merivisi Anggaran Dasar/ Anggaran Rumah Tangga sesuai dengan ketentuan dan kebijakan yang ada.

Koperasi dikatakan sehat apa bila memenuhi 3 (Tiga) kreteria yaitu sehat mental para pengurusnya, sehat organisasinya dan sehat usahanya dan ada beberapa aspek yang harus diperhatikan agar koperasi dapat berkembang antara lain adalah Aspek organisasi dan manajemen, Aspek kegiatan usaha dan Aspek pengelola keuangan.

Hadir dalam kegiatan tersebut Kasdim 0712/Tegal Mayor Cba Eko Budi Sardjono, Pa Bung Kodim 0712/Tegal Mayor Inf Slamet Muchadi, Ketua Primkop Kartika A-08 Ki Gedhe Sebayu Kapten Inf Sopan dan perwakilan anggota Primkop Kartika A-08 Ki Gedhe Sebayu Kodim 0712/Tegal. (Pendidimteg/Mn)